

Los robos y atracos infunden terror a los habitantes de Puntarenas

Subscripción mensual ₡ 1.00 Número suelto . . . , 0.15 APARTADO No. 7 Teléfono Número 36 Dirección telegráfica: HERALDO	EL HERALDO	Director, Administrador y Propietario: Franco. L. Enríquez Toda correspondencia debe dirigirse al Admor.
--	-------------------	---

BISEMANARIO POLITICO Y DE INTERESES GENERALES

AÑO XII

PUNTARENAS, VIERNES 22 DE JUNIO DE 1934

NUM. 1547

¿Qué opina usted sobre el voto femenino? Una subvención que causa cierto desagrado

Lo que nos dicen dos estimables profesoras de enseñanza

Me gustaría ver las elecciones de lo alto de una torre o de una montaña, dice doña Estela de Guido

La mujer debe pensar en casarse y en atender bien a sus hijos, añade la Srta. Challito Brenes

El reporter desea que un asunto de tanta importancia como es el que se relaciona con el propósito de establecer en nuestro país el voto femenino, sea ampliamente debatido por las damas a fin de que la Representación Nacional aquilate las argumentaciones o ideas que ellas vayan exponiendo y las tomen en cuenta al pronunciarse por su admisión o rechazo.

El repórter quiso conocer la opinión de la estimable dama doña Estela de Guido, profesora avanzada de nuestra enseñanza, y de la señorita Challito Brenes, simpático brote de juventud que hoy, como un rayo de sol, alegra la fisonomía invariable de nuestras aulas.

—¿Qué opina Ud. doña Estela?

—Si se implanta el voto femenino, no participaré de la novedad. Me gustaría ver los resultados desde lo elevado de una torre o de una montaña. La verdad es que la reforma no me gusta. He sido entusiasta en política cuando en ella se perfilan hombres como don Ricardo Jiménez, de lo contrario, permanezco indiferente.

Se dice con insistencia que los hombres tuercen sus convicciones y comercian con el voto. Si eso fuere cierto no veo como puede evitarse que las mujeres también lo hagan. Nuestro medio político no puede prometer otra cosa.

**

—¿Y Ud. señorita Brenes?

—¡Dios me libre! Pienso que la mujer debe pensar en casarse, y luego en atender bien a sus hijos. En el hogar está su destino y desde allí, si

es buena madre y comprende bien sus deberes, puede hacer mucho bien a la patria. Con ir a las urnas ningún problema se resuelve, al contrario, más bien se complicará nuestra vida social.

Me gusta el estudio, las serenatas y la galantería. Nada

de eso cambio por un insulto de plaza pública que es en lo que se traduce nuestra política.

Aquí tienen amables lectores, como un ramillete de azucenas en una urna, los los pensamientos de dos damas exquisitas y distinguidas.

EDITORIAL

DEL MOMENTO

La prensa capitalina nos ha estado informando día a día sobre los sucesos ocurridos en la Cámara legislativa con motivo de rozamientos personales habidos entre los diputados comunistas y otros representantes del pueblo.

Los eventos culminaron en cuasi tragedia al pedir la mayoría de la Cámara la forma del Reglamento interior, en el sentido de que se suspenda temporalmente —en vía de apremio— al diputado que provoque discusiones fuera de tono, extraviándose por los campos de lo personal.

La parte sensata del país ha tenido que censurar la conducta observada por los diputados comunistas en el Congreso. Bien pueden ellos, a nuestro juicio, oponerse a toda iniciativa que no esté de acuerdo con su credo; bien pueden pregonar sus doctrinas en el afán de popularizarlas desde la curul que vienen ocupando, mientras no haya un texto legal que se los impida; justo nos parece que gocen del halo de libertad que complementa la ciudadanía del costarricense, pero no podemos estar de acuerdo en que se aprovechen de la libertad para remontarse al libertinaje y constituirse así en fomentador de la rebeldía contra la ley, y del irrespeto agudo a los que no comparten con sus ideas.

En nuestra democracia no deben privar supremacías. Si los comunistas no admiten el sistema de los capitalistas, bien proceden al combatir el sistema si eso les place, pero lleven el convencimiento con la idea, no con la agresividad, porque el capitalista dentro de nuestra sociedad, goza de iguales derechos que los demás ciudadanos. No debemos olvidar el axioma de que, el derecho del ciudadano termina donde principia el derecho de otro ciudadano.

Libre sus campañas el comunismo con tono mesurado; elévese en sus prédicas y dejen que sean ellas quienes produzcan el fruto que apetecen, pero no aviven el fuego del infierno cuando otras ideas combaten sus doctrinas porque entonces languidecen sus conceptos y se colocan frente a la ley.

El Director de la revista "Escuela de Agricultura", no es ingeniero agrónomo, pero hizo estudios en Guatemala que algunos consideran elementales

La Revista «Escuela de Agricultura» que edita el perito agrícola señor don Luis Cruz Bolaños, (tiene del Congreso un contrato para que le sean comprados determinado número de ejemplares por la suma de un ciento de colones mensuales.

Con motivo a la solicitud del señor Cruz Bolaños hubo discusión acalorada. Parece que el Centro Nacional de Agricultura no ve con agrado la subvención y los motivos principales, aunque no se digan, sí se dan a entender, y son: El nombre de la revista y la preparación del señor Cruz. Efectivamente se presta a que se tome esta revista como un órgano de «La Escuela Nacional de Agricultura dependiente del Ministerio de Fomento».

El señor Cruz Bolaños no es graduado Ingeniero Agrónomo. El hizo estudios en Guatemala, que algunos consideran muy elementales.

Pero es el caso que el señor Cruz advierte en el frontispicio de su revista que él es perito graduado en Guatemala.

Realmente SI tiene razón el señor Director del Centro Nacional de Agricultura en querer que no se confunda lo que el Sr. Cruz Bolaños publica bajo su responsabilidad

con lo que se podría prohiar la Escuela Nacional de Agricultura.

Pero el Congreso ha hecho bien en ayudar al señor Cruz Bolaños. El Licdo. don Luis Cruz Meza, su señor padre, fué el fundador y sostenedor de una Escuela de Agricultura en Costa Rica.

Talvez la dificultad hubiera desaparecido si el Congreso al aceptar la compra de ejemplares la hubiera establecido en forma condicional y la condición hubiera sido el cambio de nombre de la Revista por otro más claro y preciso o bien obligar a someter los artículos a crítica y aceptación del Centro Nacional de Agricultura.

Aquí, por falta de legislación, con uso equívoco de nombres, así por ejemplo:

«El Banco de Costa Rica» es un Banco particular y el Banco Nacional o del Estado se llama Banco Internacional.

La Compañía Nacional de Electricidad es una compañía en que la casi totalidad de sus acciones y sus accionistas son extranjeros que ni conocen el país y así por el estilo hay un sin fin de anomalías que convendría evitar, reglamentando el uso de ciertos términos y nombres.

A. C.

ROBOS A GRAN EL

Atracos, tiros, leñazos, carreras, gritos, zozobras

Esto es lo que estamos presenciando y viendo de hace algún tiempo a esta parte en el puerto. No pasa un solo día sin que no se dé cuenta a las autoridades de policía y detectives de robos cometidos en pleno día con o sin escala-

miento, a mano limpia y armada y hasta sin fractura en las puertas.

Unas veces los rateros o ladrones son cojidos por las autoridades de policía y detectives, otras veces huyen y se hace imposible dar con ellos, por lo que el vecindario horrorado de este puerto vive en constante zozobra temerosos sus moradores de que un día de tantos amanescan, como vulgarmente se dice, limpios.

Nosotros instamos a las autoridades que tienen en sus manos estas causas por robos y a las encargadas de perseguir a los ladrones, sean implacables y duros con ellos, aplicándoles con rigor y sin

Pasa a la página 4

Cambio de miembros en una Directiva

El señor Secretario del Club Sport Barcelona Junior, nos comunica en atenta nota del 17 de los corrientes, que en sesión celebrada por la Directiva de dicha Club en la fecha indicada, se acordó aceptar las renuncias presentadas por el Presidente, Secretario y Tesorero

del mismo, nombrando para reponerlos, por su orden, a los señores Roberto López, Juan Alvarado R. y Ernesto Ramírez de Diego.

Con gusto comunicamos a nuestros lectores tal reorganización a como se nos pide en una comunicación.

Un tanque gigantesco

Adelantados van ya los trabajos de la construcción del tanque que se construye a la entrada del Patio del Ferrocarril, como depósito de agua de la nueva cafetería, para abastecer a los vapores que nos visitan.

La capacidad es para cinco millones de galones de agua.

Se prepara la base, la que lleva 600 pilotes de madera dura, para que tenga resistencia, pues el citado tanque tendrá un peso de 5 000 toneladas. La entrada al Gobierno con la venta del agua, se calcula en ₡ 65.000 anuales, más o menos.

Adelante, pues.

AVISO

Desde la fecha de este aviso, cobraremos por flete de carga general de Puntarenas a Manzanillo, a Chomes, a Puerto Jesús, a Puerto Thiel, a Corozal y a Paquera o viceversa:

(C 0.50) cincuenta céntimos de colón por cada 46 kilos.

Puntarenas, 14 de Noviembre de 1932.

p. Empresa de Transportes Marítimos,
MANUEL BURGOS

"ATLAS"

La Cerveza del Mundo Elegante!!

Superior a todas

Producto Traube

Tienda BOLA DE ORO

Su Gerente Rafael Ajoy

ha resuelto el problema de esta crítica situación beneficiando a su estimable clientela

¿COMO

Rebajando los precios sin fijarse en la ganancia, para que sus favorecidos puedan surtir sus necesidades con muy poco dinero.

CLINICA DENTAL

Dr. Fernando Rodríguez Mora

CIRUJANO DENTISTA

DE LA UNIVERSIDAD DE PARIS

Toda clase de trabajos dentales, por los métodos más modernos

Costado Oeste del Parque.—Puntarenas

Sociedad Naviera del Sur del Pacífico

CORREO Y CABOTAJE AL SUR

Lanchas:

"Reina del Sur" -- "Indiana" y "Santa María"

Desde Marzo en adelante y hasta nuevo aviso, las salidas serán:

De Puntarenas para Uvita, Dominical y El Pozo, los días 1, 8, 15 y 22 del mes, a las 19 horas.

De Puntarenas para Puerto Jiménez y Coto, los días 1, 8, y 22 del mes, a las 17 horas.

NOTA:—Cuando la fecha de salida caiga en domingo, se pospondrá para el día siguiente.
Habrá escala en Naranjo, cuando haya pasajeros y carga.

Enero 1934.

LA EMPRESA.

Voces de aliento

Punts., 23 junio 1934.

Señor don Franc^o L. Enríquez Pte.

Muy señor mío:

A mi llegada a este puerto tuve noticia de que existían dos periódicos locales. Varias veces he tenido la oportunidad de leer EL HERALDO bajo su dirección, y he podido notar que es un bisemanario que se empeña por mantener la más exacta información de los sucesos locales.

Pero de unos días a esta parte, noto que este bisemanario hace todo esfuerzo por mejorar su material, y el sistema de formato, habiendo conseguido una mejor presentación.

Me permito por este esfuerzo realizado por Ud. enviarle mi sincera felicitación y lo invito del modo más cordial a continuar esta labor en pro de EL HERALDO.

De Ud. atto. y s. s.,
Alberto Vargas A.

Sastrería

LA ELEGANCIA

Sorteo N^o 33 de la Serie "PING PONG". Salió favorecida la Carta de Crédito N^o 12, del socio don Rubén Naranjo.

Sorteo N^o 2 de la Serie TRIUNFO. Resultó favorecida la Carta de Crédito N^o 8, del socio don Rosendo Wong.

Presenciaron este sorteo, los socios don José Suí, don Arturo Rivera, Oscar Bardilla y Regino Bolaños.

Puntarenas, 19 de junio de 1934.

Convocatoria

a una Asamblea

Se desea la puntual asistencia de los vecinos de Puntarenas

En hoja volante que ha circulado, firmada por los señores Presidente y Secretario de la Junta de Educación de esta ciudad y del señor Inspector de Escuelas, se convoca a los vecinos del Distrito escolar de Puntarenas, para una Asamblea que tendrá lugar a las dos de la tarde del próximo domingo 24 de los corrientes en el Salón de Actos de las Escuelas Superiores.

Esa asamblea es con el objeto de que se conozca del detalle escolar que se levantará para hacer frente a las erogaciones que exigen las construcciones de las escuelas de Pueblo Nuevo, el Barrio del Carmen y reparaciones de las Escuelas Superiores del centro. Creemos que por la importancia de los puntos que en dicha asamblea se tratarán ningún padre de familia que tenga interés por la educación de sus hijos faltará a aquella.

Anuncie en El Herald

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Junio de 1934

BALLENA con escala en HUMO			BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas		Horas	Horas
Martes 5	3		Sábado 2	1	8
Viernes 8	5	13	Miércoles 6	5	12
Lunes 11	21	5 del 12	Sábado 9	7	14
Jueves 14	22	6 del 15	Martes 12	22	5 del 13
Martes 19	1	9	Viernes 15	24	7 del 16
Viernes 22	4	12	Miércoles 20	3	10
Martes 26	7	15	Sábado 23	6	13
Jueves 28	22	6 del 29	Martes 26	21	4 del 27
			Viernes 29	24	7 del 30

MANZANILLO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Manzanillo
	Horas	Horas
Viernes 1	1	9
Lunes 4	5	12
Viernes 8	7	15
Lunes 11	11	18
Viernes 15	1	9
Lunes 18	3	10
Viernes 22	6	14
Lunes 25	9	16
Jueves 28	24	8 29

Chomes con escala en Sta. Juana

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Chomes
	Horas	Horas
Domingo 3	6	9
Jueves 7	10	13
Domingo 10	12	15
Jueves 14	3	6
Domingo 17	5	8
Jueves 21	8	11
Domingo 24	11	14
Jueves 28	14	17

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel
	Horas	Horas
Lunes 4	5	10
Jueves 7	8	12
Lunes 11	11	16
Jueves 14	1	5
Lunes 18	3	8
Jueves 21	6	10
Lunes 25	9	14
Miércoles 27	24	4 del 28

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas
Lunes 2	3	8
Viernes 6	6	12
Lunes 9	10	15
Jueves 12	23	5 del 13
Lunes 16	2	7
Viernes 20	4	10
Lunes 23	8	13
Jueves 26	23	5 del 27
Lunes 30	2	7

PAQUERA

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Paquera
	Horas	Horas
Domingo 1	4	7
Domingo 8	11	14
Domingo 15	4	7
Domingo 22	9	12
Domingo 29	3	6

JICARAL Y LEPANTO

Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas
Martes 3	4	9
Martes 10	10	15
Martes 17	3	8
Martes 24	9	14
Martes 31	3	8

COROZAL

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas
Jueves 5	6	11
Miércoles 11	24	5 del 12
Jueves 19	4	9
Jueves 26	11	16

TAMBOR

Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Tambor
	Horas	Horas
Miércoles 4	4	9
Miércoles 18	2	7

SAN LUCAS

Fecha	Salidas de Puntarenas	Fecha	Salidas de Puntarenas
	Horas		Horas
Sábado 7	8	Sábado 21	8
Sábado 14	8	Sábado 28	8

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente.—Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO embarcarán ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente.

La Empresa

GRAN PANADERIA Y TOSTELERIA

FABRICA DE CAFE MOLIDO

DE

Juan Rafael Wong

Instalada con todo el confort e higiene que ordena la Jefatura de Sanidad.

Los productos que en esta Casa se venden los garantizamos como de la mejor calidad.

Invitamos al público y a nuestros clientes a que nos honren con una visita.

Tome Cerveza GAMBRINUS

El único producto nacional que ha abolido la importación de cervezas extranjeras.

Pida GAMBRINUS! Siempre GAMBRINUS!

JACOBO SANCHEZ SUCESORES & Co.
Sociedad Colectiva
 Gerente: **Manuel Lee Sánchez Chen**
 Almacén: **Quong Tai Chong**
 IMPORTACION DIRECTA
 Puntarenas C. R. Apart. 17 — Teléf. 27
 Dirección Cablegráfica: QUONG

El Salón París
 LA CANTINA DEL PUERTO QUE VENDE
 — A LOS MAS BAJOS PRECIOS —
 Surtido completo de licores extranjeros y Cervezas del país de todas las marcas.
 Exquisitas y variadas bocas. Prontitud y aseo en el servicio.
 Puntarenas, Novbre. de 1933.
Manuel Segura.

SE DESPIDEN DE UN COMPAÑERO

En la noche del 16 del corriente se llevó a cabo una serenata de despedida que ofrecieron los jóvenes Oscar E. Agüero, Humberto Carballo, Américo Salazar, Alejandro Angulo, Jesús Barquero y Leonidas Alvarado, componentes de la orquesta «Agüero», al compañero Alcyone Salas R. el cual por motivos muy serios, tenía que abandonar este puerto, en donde vivió por largo tiempo. El amigo Alcyone ofreció a sus amigos un Cocktail como muestra de agradecimiento.

También acompañaron al joven Salas en la serenata, los jóvenes Miguel López F. Rafael Angel Sancho, Rafael Lobo y Pedro Sufiol L. y un sin número de amigos más cuyos nombres no recordamos.

Según nos cuentan, el señor Salas R. pasará a ser uno de los componentes de la acreditada Orquesta Barquero, de San José.

Le deseamos muchos éxitos y un feliz viaje, así como también lamentamos su separación de la banda militar de este puerto, ya que era honra y prestigio para dicho cuerpo.

Cronista.

Anuncie en El Heraldo

Francisco Chanlan y Hnos.
TIENDA Y PULPERIA
Renovación constante
 Puntarenas, Mayo de 1933.

LA GLORIA
 Tienda de Novedades
 Surtido completo y constantemente renovado
Precios de situación
ANTONIO LEON
 Puntarenas, mayo de 1933.

FABRICA DE CAFE MOLIDO
LA MODERNA
A. ZELEDON y Co.
 Clases elegidas cuidadosamente
 Maquinaria moderna que tuesta a base de aire caliente garantizando HIGIENE y UNIFORMIDAD.
NUESTRO CAFE LE DARA SATISFACCION
Servicio a domicilio - Esmero y prontitud
 Teléfono 85

NO PIERDA EL TIEMPO

con mandar a hacer sus trabajos

TIPOGRAFICOS a San José

sabiendo que

En estos Talleres le ejecutaremos los que Ud. desee con prontitud, elegancia y esmero.

NUESTRO LEMA: CUMPLIMIENTO Y BUEN TRATO

Colaboración

La situación creada en el Congreso no debe subsistir, porque perjudica la dignidad y el decoro de la nación

Lamentable por demás es la situación creada en el Congreso, con motivo de la diferencia que existe en el modo de apreciar los hechos, entre los representantes de las diferentes tendencias políticas que asisten a las sesiones diarias, donde con frecuencia se viene dando un espectáculo poco edificante, que desdice de la cultura y buena educación que debe presidir los actos de los llamados padres de la patria.

El orden de cosas imperante actualmente en el Congreso Nacional, el más alto cuerpo representativo del poder de la Nación, debe, por el decoro y el prestigio de Costa Rica desaparecer, para dar lugar a la calma, serenidad y buen juicio con que desde antaño han sido tratados los asuntos que conciernen a ese augusto cuerpo.

A ninguna parte se llega con el método empleado al discutir problemas que tal vez involucren un positivo beneficio para el país que tanto

necesita del esfuerzo tesonero y limpio y de la labor desinteresada de sus representantes al más alto poder de los tres que informan el Gobierno de la República Costa Rica siempre ha gozado de merecida fama, como país de orden, respetuoso a las leyes y garantizador de los derechos y libertades del ciudadano; pero esta vez resulta que ni los mismos llamados a garantizar el orden y el respeto a esa ley gozan de tan codiciadas prerrogativas ni aún en el mismo salón donde se dictan las que rigen que tan sólida reputación le han dado al país.

Es de urgente necesidad que esos escándalos no se repitan, que no se siga acumulando desprestigio sobre la buena fama adquirida porque a ese paso se perderá por completo el respeto y la consideración que las naciones del Continente le guardan a este país, tan pequeño en población como grande en libertad.

TEÓFILO

DE NUESTRO AMBIENTE SOCIAL

BIENVENIDA

Después de seis años de ausencia de este país, llegó el miércoles al puerto, procedente de Bruselas, en donde hacía sus estudios, la estimable señorita Alicia Fallas

Al presentar, por este medio, nuestro atento saludo de bienvenida a la señorita Fallas, nos es grato felicitar también

COMBATAMOS LA VENTA DE LOTERIA DE PANAMA

Con la mayor frescura se pasean por nuestras calles los vendedores de lotería de Panamá. Dada la circunstancia de ser esta lotería un contrabando y con su venta afectar a nuestras instituciones de beneficencia, como son el Asilo Chapuf y el Hospital de San Juan de Dios, que tantos y tan útiles servicios le prestan al país entero, es conveniente que las autoridades tomen cartas en el asunto y que haya más vigilancia para impedir, no solo la venta, sino la entrada. EL HERALDO ofrece cooperar a esta investigación.

a sus señores padres por tenerla de nuevo a su lado.

A LA CAPITAL

Marchó a la capital adonde pasará unos pocos días al lado de su familia, gozando de una corta vacación, nuestro activo y diligente colaborador don Guillermo Calvo Navar. Grata estada entre los suos deseamos al amigo Calvo.

EL DIA DE LOS JUANES

El domingo 24 de los corrientes será el día de los Juanes. Con tal motivo nos adelantamos a enviar nuestro afectuoso saludo de felicitación a los señores Juan Guido, hoy en Europa, Juan Umaña, Juan Suñol M., Juan E. Romagosa, Juan Rafael Guevara, Juan Guardiola, Juan Lippi, Juan Sánchez Merino, Juan M. Rodríguez, Juan Tims, Juan Fait, Juan R. Sotomayor, Juan Alvarado, Juan F. Alvarado y Juan Rafael Wong. Señoras Juanita de Fallas, Juana de Tims, y señorita Juanita Milanes, así como a todos los amigos que lleven estos nombres y que por un olvido se nos hayan quedado.

VIAJEROS

Regresó a la capital el Dr. don Julio Quintana, quien estuvo en el puerto un corto tiempo.

—Del mismo lugar volvió don José Frías.

—De San José regresó don Alfredo Araúz.

—Don Remigio Carranza marchó a la capital.

Don Víctor Ponce volvió a San José.

—Doña Pilarcita de Araya regresó de San José en compañía de su nietecito Rodrigo Zeledón.

—Marchó a la capital don Manuel Miranda.

—Estuvo en el puerto y regresó ya a San José el maestro don José Daniel Zúñiga.

—De Chomes regresó don Oscar Maduro.

ENFERMA

Guarda cama, padeciendo de influenza, la estimable señorita Berta Angulo. Que mejore.

Robos a granel...

(Viene de la pág. 1ª)

misericordia, todo el peso de la ley para ver si así estas malas gentes nos dejan tranquilos y en paz, consumiendo en un presidio al del país que resultar culpable y extrañando al extranjero que viene aquí a poner en práctica sus malas costumbres.

Duro con ellos y sin compasión.

Suscríbase y anuncie en El Herald

Piden que se le cambie el nombre de "El Pozo" por el de "Puerto Cortés"

El nombre de "El Pozo" es feo y queremos que se le ponga otro que esté más en armonía con su posición topográfica, con su clima y con su riqueza, dicen los vecinos de aquel lugar

Los vecinos de El Pozo nos han enviado un memorial en el que solicitan al Sr. Ministro de Gobernación que le cambie el nombre a aquel pueblo por encontrar muy feo el que actualmente tiene, por otro que esté más de acuerdo con su posición topográfica, con su clima y con sus riquezas.

Dicen los vecinos de aquel lugar que el nombre de El Pozo causa muy mala impresión a los que no tienen la suerte de conocer esa región y se lo imaginan como pueblo mortífero, pobre y sin horizonte de ninguna clase. Estas y otras consideraciones son las que exponen aquellas gentes para pedir tal cambio de nombre, y

quieren que éste sea repuesto por el de «Puerto Cortés», en agradecimiento a lo mucho que ha hecho el señor Ministro de Fomento por la Provincia de Puntarenas.

Así mismo piden que el Distrito se llame «Distrito Cortés».

Creemos de justicia lo pedido por los vecinos de El Pozo y ojalá el Ejecutivo acceda gustoso a sus deseos.

SING CHAN
El mejor pan

NOTA IMPORTANTE Y DE GRAN INTERES

En todos los países del mundo existe el espíritu de asociación, como una necesidad que se impone para garantía de los asociados, máxime si como en el momento actual se está frente a frente con una situación tan difícil como la que ocasiona la tremenda crisis que azota a todos los países del globo. Así vemos que se forman sociedades de hombres dedicados a las diferentes artes, y a las diversas ramas de la ciencia, todos dispuestos a formar un frente único, fuerte y sólido, capas de resistir el furioso empuje del terrible enemigo.

Aquí en esta ciudad es de importante utilidad que los diferentes gremios de trabajadores y de hombres de ciencia se unan dándole mayor mérito a su labor con entero provecho

para la sociedad y una más positiva ventaja particular.

Solo sí, que los asociados, tanto en las artes como en la ciencia, deben dar pruebas de un espíritu amplio, generoso, desprendido de toda pasión mezquina y ruín, evitando dar

recomendaciones o hacer indicaciones en favor de determinada persona para determinado trabajo, en perjuicio de otras que también tienen derecho a vivir.

Es este un medio práctico para contrarrestar, por medio de la fuerza que da la unión, —pero la unión bien entendida,— los efectos del amenazante ciclón de pobreza que se nos viene encima, no olvidándonos de ser generosos y nobles para no perjudicar a quienes luchan también por la vida.

Para buen provecho de sus negocios Anuncie en El Herald

TEÓFILO

"LA LUNA"
GANTINA, REFRESQUERIA Y HOSTERIA
Contigua al Teatro Sun Yat Sen
Local donde estuvo "La Giralda"

Cenas a la carta, Té, Café y Chocolate. Licores del país y extranjeros. El famoso plato **Chap Suy**. Cocinero muy competente. Casa higiénica y cómoda. Aseo, esmero y buen trato.

Este nuevo establecimiento está al servicio del público desde el primero de febrero corriente y estará abierto hasta las 12 de la noche.

Puntarenas, febrero de 1934.

Propietario y Administrador,
JOSE SIU.

Cutis Embellecido Con Cera Mercolizada

Hermosas mujeres de todo el mundo le dirán los beneficios que han obtenido del uso diario de la Cera Mercolizada pura. Esta cera conserva la piel suave y blanca y completamente libre de imperfecciones. Basta aplicarla golpeando suavemente en el rostro, cuello y brazos todas las noches al acostarse. Extrae todas las impurezas de los poros y rápidamente elimina la grasa, amarillez, manchas y otras imperfecciones. Su cutis adquiere un nuevo aspecto juvenil y adorable. La Cera Mercolizada descubre la belleza oculta. Para reducir las arrugas use una solución de 10 gramos de Sazolite en Polvo en 1/2 de litro de extracto de hamamelis. En todas las boticas.

León Sánchez y Co.
Gerente: **Benjamin Sánchez**
PULPERIA
Apartado 16. Puntarenas — Costa Rica. Teléfono 86.

Tack Hing Lung Co.
ALMACEN DE ABARROTOS
IMPORTACION DIRECTA
Gerente, **GIL CON**
Apartado No. 72. Puntarenas. Teléfono 5